

PRESSE INFORMATION

TECHART stellt neues Individualisierungskonzept GTsport für Porsche 911 Turbo S vor.

TECHART präsentiert das limitierte Individualisierungskonzept GTsport für den Porsche 911 Turbo S (992) auf dem Tokyo Auto Salon 2024 vom 12.-14. Januar.

Leonberg, 11. Januar 2024 – TECHART GTsport ist ein modulares Individualisierungskonzept für den Porsche 911 Turbo S der 992 Generation, limitiert auf 30 Einheiten weltweit. Die Ausstattungspakete ermöglichen ein hohes Maß an Individualität, das den GTsport deutlich von jedem serienmäßigen 911 Turbo S abhebt. Darüber hinaus stehen dem Kunden eine Reihe von optionalen GTsport Upgrades zur Verfügung, um die persönliche Konfiguration mit individuellen Details zu perfektionieren.

Dank des modularen Aufbaus des GTsport Personalisierungsprogramms, ist die Konfiguration eines TECHART GTsport trotz der großen Vielfalt der TECHART Individualisierungen einfach.

Highlights des GTsport Signature Pakets:

- Frontspoiler mit seitlichen Canards (optional: Sichtcarbon Einleger), Seitenschweller und seitlichen Airblades (optional: Sichtcarbon)
- Heckdiffusor (optional: Sichtcarbon Einleger), Luftauslass Heckschürze (optional: Sichtcarbon)
 und Carbon Heckspoiler Profil
- Carbon Aerohaube (optional: Sichtcarbon)
- TECHART GTsport Veredelungen (GTsport Plakette und Schriftzug)
- TECHART veredeltes Interieur oder TECHART GTsport Exklusiv-Interieur (optional)
- TECHART Formula VI Race (optional: TECHART Carbon Aero Discs) oder TECHART Formula VII Race
- TECHART Power Kit TA 092/T1.1 oder TECHART Power Kit TA 092/T2.1 (optional)
- Mehr individuelle Optionen, beispielsweise TECHART Carbon Außenspiegelblenden, Gewinde-Federnsatz, TECHART Abgasanlage Sport und Carbon Endrohre

TECHART

PRESSE INFORMATION

Durch die Kombination von ausgewählten Aerodynamikteilen, Interieurveredelungen sowie Leistungsoptionen aus dem Gesamtprogramm für die Turbo Modelle, entsteht ein harmonisches Fahrzeugkonzept, das Understatement und Eleganz mit erhöhter Fahrdynamik und wahrer Einzigartigkeit verbindet.

TECHART zeigt das neue Individualisierungskonzept vom 12. bis 14. Januar auf dem Tokyo Auto Salon 2024 und unterstreicht damit seine weltweite Führungsposition in der Personalisierung von Porsche Modellen.

TECHART Enthusiasten und Porsche Besitzer können das neue GTsport Individualisierungskonzept unter techart.de/gtsport kennenlernen.



PRESSE INFORMATION

TECHART Automobildesign. Unternehmen und Marke.

Die TECHART Automobildesign GmbH, mit Sitz im schwäbischen Leonberg, setzt weltweit Maßstäbe in der Individualisierung von Fahrzeugen der Marke Porsche. 1987 gegründet, lebt diese Leidenschaft bis heute. Eigenständige Produktentwicklung, hoher Qualitätsanspruch und die kontinuierliche Weiterentwicklung als internationale Marke prägen das weltweit agierende Unternehmen mit weltweitem Vertriebsnetz.

Von Aerodynamik und Exterieurdesign über technische Optimierung in sämtlichen Fahrzeugbereichen bis hin zur Interieurveredelung durch die hauseigene Sattlerei, decken die TECHART Programme alle Porsche Baureihen und Modelle ab. TECHART verfügt über die Zulassung als international eingetragener Fahrzeughersteller, ist als Authorised Economic Operator (AEO-F) der Europäischen Union zertifiziert und hat sich als Premiummarke für die Individualisierung von Porsche Fahrzeugen weltweit etabliert.

Kontakt

TECHART Automobildesign GmbH
Presse- & Mediaservice
Röntgenstrasse 47
71229 Leonberg
Deutschland

Kevin Rohrscheidt

Telefon: +49 (0)7152 9339 29 E-Mail: k.rohrscheidt@techart.de

presse@techart.de
www.techart.de/presse